
 

 

 
 
 
 
 
 

Conseil Municipal du 29 Septembre 2015 
20h30 salle du Conseil Mairie 

 
 
Ordre du jour 
 

�   Approbation du dernier compte rendu 
�   Délibération sur l’agenda d’accessibilité programmé 
�   DM budget assainissement 
�   Résultat de l’enquête été 2015 
�   Information travaux TIGF (ajouté à l’ordre du jour après approbation) 
�   Questions diverses 

 
 

Présents: 
 
Benoit DESENLIS Maire – Patrice DELLA VEDOVE 1er Adjoint - Franck PILATI 2ème 
Adjoint - Patrice CAZES 3ème Adjoint 
Jean BIANCHINI - Arnaud LAILLE - Jean Luc DELLA VEDOVE  - Sandra PERES – 
Virginie GOUTX - Chantal GOULU MARTINAT 
 
 
Secrétaire de séance : Jean Luc DELLA VEDOVE 
 
 
Le quorum étant atteint, 10 conseillers sur 10, le conseil municipal peut se réunir et 
délibérer. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Le maire ouvre la séance à 20h45, et il demande une minute de silence en la mémoire de 
Monique DUMONT conseillère municipale décédée en ce mois de septembre 2015. 

 
 

•   APPROBATION DU COMPTE RENDU DE LA SEANCE PRECEDENTE 
 
Le dernier compte rendu du conseil municipal a été approuvé à l'unanimité  
 
 
•   DELIBERATION SUR L’AGENDA D’ACCESSIBILITE  
 
 
Le Maire expose à l’assemblée les faits : 
 

•   Etat de l’accessibilité des bâtiments publics : 
o   Salle des fêtes à Accessible depuis les derniers travaux 

•   Résultat du bureau d’études positif (4ème catégorie) 
•   Restera à réaliser la place réservée devant la salle des fêtes 

 
o   Eglise à Accessible (Attestation sur l’honneur du maire – 5ème catégorie) 

 
o   Mairie à Pas dans les normes de pentes dans l’accessibilité 

•   Bureau d’études contacté pour la réalisation du diagnostic 
•   Demande de subventions faites 
•   Dossier ADAP en cours (manque l’attestation du BEA) 
•   Prorogation demandée pour une durée de 6 mois à partir du 15 septembre 

afin de pouvoir déposer les dossiers 
•   Début des travaux année 2016 après budgétisation 

 
L’agenda d’accessibilité a été approuvé à l’unanimité. 
 
 

•   DM BUDGET ASSAINISSEMENT 
 

Afin d’équilibrer le budget 2015, le Maire demande à l’assemblée de pouvoir effectuer un 
virement du compte 6064 de la somme de 150 euros sur le compte 706129 (reversement 
redevance modernisation) 

 
DM votée pour à l’unanimité 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

•   RESULTAT DE L’ENQUETE ETE 2015 
 
 

Nombre d’enquêtes retournées : 
 

o   43 enquêtes sur 69 familles dans la commune  
 

Ø   Soit un taux de réponse de 62,31 %.  
 
 
 Il procède à la lecture des résultats : 

 
•   Option 1 = Lotissement 

•   28 réponses positives soit 66,67 % 
 

•   Option 2 = Ré habilitation de l’école 
•   14 réponses positives soit 33,33 % 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dans l’option 2, il y avait le choix pour 3 idées ouvertes : 
 

-   Idée une : Transformation en logements 
-   Idée deux : Gîte rural 
-   Idée trois : agrandissement salle des fêtes avec des salles de gym, associations séminaire 

etc…. 
 
Un certain nombre de personnes ayant répondu en faveur du lotissement en premier ont quand 
même voulu s’exprimer pour une des trois idées quant au bâtiment de l’ancienne école. 
 
Ainsi dans le résultat ci dessous, nous sommes au delà des 14 réponses calculées comme choix 
numéro un en faveur de la ré habilitation. 
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2
33%

RESULTAT DES VOTES
(1= Lotissement - 2= Ecole)



 

 

 
Ont donc répondu :  
 

•   En faveur de la création de logements :  10 personnes 
•   En faveur d’un gîte rural :    12 personnes 
•   En faveur de l’agrandissement :   12 personnes 

 
 
Le Maire après en avoir délibéré, procédera prochainement à la consultation de l’administration 
compétente afin de préparer et de chiffrer le coût de la réalisation du lotissement. 
 
Il propose également de procéder à une étude sur les différentes idées quant à la ré habilitation de 
l’ancienne école afin de prévoir un programme de financement pour les années à venir. 
 
Le Maire remercie les personnes ayant répondu à cette enquête. 
 
 

•   SITUATION BUDGET APRES 9 MOIS 
 
Le Maire souhaite informer son conseil municipal de la situation budgétaire de la commune après 
9 mois de fonctionnement. 
 

v   BUDGET PRINCIPAL 
 

o   SECTION FONCTIONNEMENT 
 

 

 



 

 

v   BUDGET PRINCIPAL 
 

o   SECTION INVESTISSEMENT 
 

 
 
 
Le Maire expose les dépenses et recettes. 
Il confirme la poursuite des économies en prévision des baisses de dotation de l’état et une 
situation saine en découlant, et précise que la baisse de DGF (dotation de l’état) est de 4500 
Euros cette année. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

v   BUDGET ASSAINISSEMENT 
 

o   SECTION FONCTIONNEMENT 

 

 
 
 

v   BUDGET ASSAINISSEMENT 
 

o   SECTION INVESTISSEMENT 
 

 



 

 

•   TRAVAUX GAZODUC TIGF 
 
 
Le Maire présente un document retraçant le projet de GAZODUC entre LUSSAGNET et BARRAN 
 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 
 

 
 
QUESTIONS DIVERSES : 
 
Pas de questions diverses. 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23H30 
 
 
 
Le Maire,  
 
 
Benoit DESENLIS 


